SYNTHÈSE

SCIENTIFIQUE INDÉPENDANT

28/10/21







Caractéristiques du Document 5 Pages Créé le 28/10/2021



REINFOCOVID Nantes

Région : Pays de la Loire Structure : Collectif



Synthèse du Conseil Scientifique Indépendant (CSI)

du 28/10/2021

TABLE DES MATIÈRES

1 SUJETS:	.2
1.1 INTERLOCUTEURS :	.2
2 CONTENU POUVANT AIDER	.3
3 RÉSUMÉ	.3
4 REPÉRAGES D'ARGUMENTAIRES À RETENIR	.3
4.1 INTERVENTION DE PATRICE GIBERTIE	
4.2 INTERVENTION DE JEAN-DOMINIQUE MICHEL	.4
4.3 ÉCHANGES FINAUX	



Synthèse réalisée par l'antenne nantaise de ReinfoCovid.



Lien de visionnage : https://crowdbunker.com/v/W4fG86bE

1 SUJETS:

APPROCHE GÉOPOLITIQUE ET FINANCIÈRE DE LA CRISE SANITAIRE PSYCHOPATHOLOGIE DE LA POPULATION - RÉTROSPECTION SUR LES DOGMES PERSISTANTS DE LA CRISE SANITAIRE - FAITS D'ACTUALITÉ

1.1 Interlocuteurs :



Dr Olivier SOULIER (médecin généraliste homéopathe)



Jean-Dominique MICHEL (anthropologue médical)



Patrice GIBERTIE (conférencier historien – ancien professeur en CPGE)



Emmanuelle DARLES (enseignante chercheuse)



Dr Philippe DE CHAZOURNES (médecin généraliste et néphrologue)



Éric MÉNAT (médecin généraliste, diplômé en homéopathie/nutrition)



Hélène BANOUN (pharmacienne biologiste, ancienne chargée de recherches à l'INSERM)





2 CONTENU POUVANT AIDER

- Travaux de synthèse sur la dénonciation des grandes « vérités » marquantes de la crise de la Covid
- Aide au dialogue avec ceux qui sont dans un système de croyance totalement inversé au nôtre

3 RÉSUMÉ

Patrice GIBERTIE présente de manière très condensée le fruit de son travail d'analyse géopolitique et financière de la crise de la Covid, dont les articles sont disponibles sur son blog. Comprendre la psychopathologie des foules permet de rendre plus efficace les actions de réinformation de la population. L'actualité en Suisse est à surveiller, avec une 2° votation sur la loi Covid le 28 novembre 2021.

4 REPÉRAGES D'ARGUMENTAIRES À RETENIR

4.1 Intervention de Patrice GIBERTII



- <u>6min</u> Nouvel intervenant, historien et géographe tenant un blog sur l'actualité de la Covid (https://pgibertie.com/). Les épidémies de Covid datent de longtemps. Celle de 1890 appelée à tort « grippe russe » fit 30 000 morts en France et ne dura que 3 à 4 ans sans vaccins ni confinement. La peur en Occident de Jean Delumeau renseigne sur l'approche « théologique » de certaines approches médicales.
- 11min Géopolitique La crise financière de 2008 est la conséquence d'un manque de régulation économique. Big Pharma, niche de la mondialisation, exerce une grosse influence sur le marché du vaccin : 5 groupes se partagent 80 % du marché (J&J, Pfizer, Merck, GSK et Sanofi). Les Sud-Africains et Sud-Américains furent souvent utilisés comme cobayes dans les expérimentations médicales mondialisées. Le marché vaccinal anglo-saxon contrôle tous les secteurs importants : la recherche (Together Covid-19), les journaux (*The Lancet, The New England Journal of Medicine...*), les autorités de régulation... Cette porosité se retrouve en Europe avec l'Agence Européenne du Médicament (16min05s). Tour de table des grands dirigeants politiques (Trump, Bolsonaro, Poutine, Xi Jinping...) qui montre les enjeux propres à chaque pays en fonction de l'influence de Big Pharma et de la porosité politique existante (18min).
- <u>22min30s</u> Il est difficile de faire des études randomisées pour des maladies peu létales sans falsifications. Les essais cliniques de Pfizer présentent des statistiques invraisemblables expliquées par une méthodologie et des données fallacieuses. Retour sur les courbes de mortalité en France ces dernières années (<u>30min30s</u>) qui n'indiquent aucune surmortalité des jeunes due à la Covid. Présentation d'une étude réalisée par l'université de Johns-Hopkins sur l'influence positive de l'Ivermectine en Afrique (<u>34min</u>). Même conclusion en comparant la politique de traitement médical dans les États indiens de Kerala et Karnataka, en Indonésie ou dans certains États américains (<u>37min</u>).





4.2 Intervention de Jean-Dominique MICHEL



- <u>49min20s</u> Diaporama sur « Covid-19 et psychopathologie de masse ». Le monde a été un peu naïf, par manque de vigilance, sur la suppression progressive de nos acquis sociaux et financiers ainsi que par déficit d'éducation. La psychopathologie se caractérise par une perte de contact avec le réel. La crise de la Covid est une doxa, c'est-à-dire un ensemble d'opinions communes considérées comme évidentes et n'ayant pas besoin d'être discutées (Laurent Mucchielli, <u>La doxa du Covid : Réflexions sur le contrôle de l'information relative à la crise sanitaire</u>). Retour sur les quatre plus grands dogmes du Covid (<u>53min40s</u>) : extrême gravité de la maladie, inexistence de traitements précoces, nécessité absolue des comportements contraignants et sûreté des injections géniques comme retour à la vie normale. Présentation de quelques études ou analyses intéressantes à retenir à ce propos (<u>54min 30s</u> <u>1h02min</u>).
- <u>1h03min20s</u> Le dysfonctionnement des contre-pouvoirs démocratiques nous engage dans une dérive totalitaire. Invitation à écouter les analyses d'Ariane BILHERAN (*Psychopathologie de la Paranoïa*), Mattias DESMET et Julien INTARTAGLIA (*Neuro-Communication, le cerveau sous influence*). La pensée unique par l'absence de débat démocratique ne permet pas de faire évoluer la réflexion. Le système est verrouillé par un mimétisme de masse, un déni généralisé et une stigmatisation des dissidents devenue un harcèlement. **Présentation de quelques illogismes** (<u>1h08min30s</u>): suppression des lits d'hôpitaux en pleine crise sanitaire, reconnaissance d'études frauduleuses, occultation des pays ou États se portant comme contre-exemples de la doxa (Suède, Floride, Norvège...). Résumé des violations législatives en Suisse (<u>1h11min35s</u>).
- <u>1h12min30s</u> Présentation de la « théorie de formation de masse » de Mattias DESMET <u>Les mécanismes des régimes totalitaires</u> : le manque de liens sociaux et la mécanisation de nos vies génèrent une « <u>souffrance flottante</u> », pour laquelle <u>l'apparition</u> de <u>cette crise sanitaire vient lui donner un sens apparent</u> en l'externalisant. Une grande majorité de la population est dans un genre d'état similaire à l'hypnose. Le Triangle de Karpman peut être interprété de la manière suivante : victime = population ; persécuteurs = Covid-19 et « complotistes » ; sauveurs = vaccin, gouvernement... (<u>1h16min20s</u>) Même la gauche politique historiquement dissidente à l'emprise de Big Pharma est emprisonnée dans ce délire collectif. <u>La solution à la sortie de ce piège hypnotique est un retour passager à cette souffrance flottante pour se rendre compte de la manipulation. Le narcissisme social des élites emprisonne un grand nombre de médecins, politiques ou dirigeants.</u>
- <u>1h23min50s</u> Selon Phillippe GUILLEMANT spécialiste en intelligence artificielle, le port du masque est un prélude à la vaccination, **elle-même prélude à l'identification numérique**, s'inscrivant dans une ère transhumaniste qui analyserait en temps réel tous nos faits et gestes : « cette perspective étant très grave ». La société se dirige vers la 7^e des 10 étapes de génocide (<u>1h25min45s</u>). Vera Sharav, survivante de l'holocauste, insiste sur les similitudes entre cette crise sanitaire et le régime nazi, notamment sur la violation des principes du Code de Nuremberg. Comprendre les 3 grands groupes de personnes dans la population selon leur relation à la narration officielle permet d'orienter nos **efforts sur les 40-50% de gens indécis** (<u>1h28min</u>). Tour d'horizon de quelques citations connues inspirantes (<u>1h29min50s</u>).
- <u>1h30min30s</u>: Les grandes manifestations en Suisse (50 000 personnes à Berne la semaine dernière) témoignent d'une appréhension progressive par la population des enjeux. Présentation de quelques citations inspirantes.





4.3 <u>Échanges finaux</u> (









- <u>1h32min15s</u> **Dr Olivier SOULIER** : Un jour, les « complotistes » réécriront l'histoire en tant que « résistants » dignes de courage, de persévérance et de détermination.
- **Dr Philippe DE CHAZOURNES** : Le changement de qualification du terme « pandémie » a modifié la perception de cette crise. Il est vrai qu'on se demande où sont les intellectuels de gauche, les parents...
- <u>1h35min30s</u> **Emmanuelle DARLES**: Un décret est dans les cartons du ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche intitulé « Intégrité scientifique » qui a pour vocation de mettre en place dans les universités des « référents d'intégrité », s'inscrivant dans une société de censure.
- Dr Olivier SOULIER : La menace du patrimoine génétique de l'humanité doit cesser.
- 1h40min Patrice GIBERTIE : En ce moment, l'Occident est le plus visé au niveau international.
- **Dr Olivier SOULIER** : La mémoire collective des dictatures joue un rôle important de résistance dans les pays qui y ont été confrontés (Russie, Inde, Antilles, Japon dans une certaine mesure...).
- **Patrice GIBERTIE** : Il y a une stratégie pour occulter les débats de fond sur les prochaines échéances électorales en France.
- <u>1h46min</u> **Hélène BANOUN**: <u>Le dernier article du Courrier des Stratèges</u> datant du 28/10 est intéressant pour comprendre les véritables enjeux politiques de cette crise (Great Reset, traçage des humains). Les grands fabricants de vaccins sont actuellement bloqués par leurs essais cliniques, manquant de patients non-vaccinés car ceux qui ont résisté jusqu'à présent ne veulent pas servir de cobayes.
- **Dr Philippe DE CHAZOURNES** : Ce n'est pas parce qu'il y a moins de gens qui manifestent dans les rues de France que la résistance s'essouffle. Le résultat de la votation en Suisse est à surveiller.



